

Generará mayores empleos gobierno

El Gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte, no persigue eliminar fuentes de trabajo, sino generarlas, dijeron coincidentemente Ministros de Estado al tomar posesión de sus respectivos cargos.

Constante información para el pueblo, atención a la diferente problemática nacional y de todos los sectores, acciones que beneficien al pueblo sin distinción de color político y estabilidad en sus puestos a los empleados públicos, es lo que nos

proponemos como nuevos funcionarios de Estado, señalaron algunos ministros y viceministros del Ejecutivo, a preguntas de periodista de LA PRENSA GRAFICA.

Interesante ha resultado para la generalidad del empleado público el hecho de que en la presente transmisión de Despachos Oficiales de las diferentes Secretarías de Estado en el Órgano Ejecutivo, los Ministros y Viceministros salientes, han entregado en detalle las acciones in-

—Pasa a la página 34—

Cónsul Honorario de Corea el Sr. Manuel A. Flores

Cónsul general honorario de la República de Corea en El Salvador, ha sido nombrado don Manuel Antonio Flores, conocido empresario radial salvadoreño.

El acuerdo fue dado a conocer por parte de la Cancillería, señalando que el acuerdo es el No. 224, de fecha 25 de abril de este año, que textualmente dice: "Vista la solicitud de la honorable embajada de la República de Corea, contenida en la nota No. 065-84, de fecha 13 de abril recién pasado y de conformidad con lo establecido en los artículos 100, 11 y 12 de la Convención de Viena sobre

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

LIBRE INICIATIVA. Dr. Ricardo González Camacho y Sr. Ramón Díaz Bach, Izquierda, Titulares de Economía, reafirmaron el respeto del gobierno del Ing. Duarte a la propiedad privada y libre iniciativa.

Siguen con fuerza Rastros de F.A.

Efectivos del ejército continúan con más ímpetu las operaciones de rastros en los departamentos de San Vicente, San Miguel, Morazán, Chalatenango, Cuscatlán, Usulután, La Unión y Cabañas, en busca de reductos subversivos, según informaron ayer voceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

La mayor actividad, se desarrolla en la parte Norte de la población de San Sebastián, departamento de San Vicente, en el lugar conocido como Cerros de San Pedro.

En ese sector, durante los últimos dos años, los grupos subversivos han mantenido numerosos campamentos fuertemente equipados con distintos tipos de armas, municiones, pertrechos de guerra y combatientes.

El propósito actual del ejército, es mantener a raya las posiciones terroristas en ese sector, para impedir que bajen hacia la parte central del departamento de San Vicente.

—Pasa a la página 34—



TITULOS. Hasta ayer se habían entregado 204 títulos definitivos de propiedad, a igual número de campesinos favorecidos por el Decreto 207 de FINATA. En la primera entrega, aparecen los nuevos ti-

titulares del MAG (centro), Ing. Carlos Aquilino Duarte Funés, que entrega título al campesino Tomás de Jesús Cortez, y a la derecha, con su peculiar sombrero, el subsecretario Sr. Jorge Alberto Ruiz Camacho.



—Foto de LA PRENSA por Malena.

FISCAL, CORTE Y PROCURADOR. Anoche fueron electos los funcionarios siguientes: el Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, de

ARENA; contador público certificado Benjamín Wilfrido Navarrete, presidente de la Corte de Cuentas de la República; Procurador General de la República, Dr. Rafael Flores y Flores, de PAISA.

Fiscal, Procurador y Corte elige Asamblea

Anoche en medio de una violencia verbal parlamentaria, fueron electos en la Asamblea, el Fiscal General de la República, el Presidente y Magistrados de la Corte de Cuentas de la República y el Procurador General de la República.

Los cargos mencionados recayeron en los siguientes profesionales: Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, propuesto por ARENA; Presidente de la Corte de Cuentas de la República, Contador Público Certificado, Benjamín Wilfrido Navarrete, propuesto por PCN; Primer Magistrado de la Corte de Cuentas, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de ARENA; Segundo Magistrado de la Corte de Cuentas, Dr. Julio César Urbina, propuesto por el PCN; Procurador General de la República, electo el Dr. Rafael Flores y Flores, propuesto por PAISA. Todos los nuevos funcionarios electos obtuvieron una mayoría de 33 votos en favor, con la abstención de los dos votos de AD y los 24 del

PDC, con la excepción de que en la elección del Dr. Guerrero para Fiscal, los 24 diputados del PDC votaron en contra.

Discusión parlamentaria.

Cuando el diputado Francisco Merino, de ARENA, pidió la palabra para proponer como candidato a la Fiscal General de la República al Dr. José Francisco Guerrero, la Presidenta del Órgano Legislativo sometió a discusión la propuesta, y fue entonces cuando durante 7 intervenciones de diputados del PDC, se dejaron escuchar las más variadas acusaciones de "hombre nefasto, para el país", etc., sobre la personalidad del Dr. Guerrero, habiendo durado por lo menos una hora y media las intervenciones; luego, el diputado Guillermo Antonio Guevara Lacayo se basó en el Reglamento Interno del Legislativo Artículo 16, en el cual se ordena a la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, inves-

tigar si verdaderamente reúne los requisitos que exige la Constitución para ejercer el cargo de Fiscal General de la República; sin embargo, la presidenta

—Pasa a la página 60—



PRIMER. El Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de ARENA, nombrado Primer Magistrado de la Corte de Cuentas de la República.

Festivales amplían horizontes a artistas

Al incluir Danza y Coros en los Festivales Artísticos que patrocina todos los años Goldtree Liebes, se amplían las posibilidades de que surjan nuevos valores en estas especialidades, indica Alberto Herrera.

Herrera, conocido artista salvadoreño que a través de brillantes actuaciones ha arrancado ovaciones y aplausos del público amante del arte escénico, dirige el Conjunto "Ariquin", el cual tomará parte en el referido festival con la obra en tres actos de corte moderno "El Prestamista", del autor chileno Fernando Jousseau, manifiesta que a través de estos

—Pasa a la página 62—

Eligen mañana a la Señorita El Salvador

Catorce bellezas nacionales, representativas de igual número de departamentos, fueron presentadas ayer al mediodía en el Hotel Presidente, de esta capital, como una de las actividades preliminares para la elección de la Señorita El Salvador 1984, que participará en el concurso Miss Universo, a celebrar

se próximamente.

Este concurso eleccionario de la belleza nacional, se efectuará con tres eventos, a saber: 1) elección y coronación, en el Teatro Presidente, a las 8 de la noche de mañana Jueves; 2) cena de gala en el Hotel Presidente; 3) fiesta de gala en el mismo Hotel

—Pasa a la página 21—



MAGISTRADO. El Dr. Julio César Urbina, ha sido designado Segundo Magistrado de la Corte de Cuentas de la República; pertenece al PCN.